

Costa Rica recibe a varios mandatarios latinoamericanos y representantes de alto nivel



La Paz, 7 may (RHC) La toma de posesión el 8 de mayo del presidente Carlos Alvarado en Costa Rica, recibe la visita de varios mandatarios latinoamericanos y dirigentes de alto nivel.

El secretario de Educación Pública de México, Otto Granados, representará a su gobierno y pretender refrendar el fortalecimiento de las relaciones de cooperación bilateral, así como de diálogo político que se ratificarán con el nuevo gobierno de esa nación centroamericana, afirma un comunicado de la Secretaría de Educación Pública.

Añade que Granados llevará el mensaje del presidente Enrique Peña Nieto 'sobre la importancia de fortalecer las relaciones y los trabajos conjuntos planteados en los foros mesoamericanos para avanzar en la cooperación e integración regional, en beneficio de los pueblos de ambas naciones'.

El presidente boliviano, Evo Morales, viajará esta tarde a Costa Rica, donde participará en la toma de posesión del presidente electo Carlos Alvarado, y desarrollará una intensa agenda de trabajo.

Según comunicó el canciller boliviano Fernando Huanacuni, Morales llegará a Costa Rica en cumplimiento de una invitación realizada por Alvarado, quien tomará juramento este martes, para iniciar una nueva etapa de mandato presidencial costarricense.

Durante la visita ambos presidentes sostendrán una importante reunión bilateral en la que abordarán temas políticos, económicos y de turismo, entre los que destaca la planta de geotérmica en el departamento de Potosí, y el establecimiento de una ensambladora de baterías de litio con la alianza Bolivia-Costa Rica.

El mandatario dominicano, Danilo Medina, presidirá la delegación de su país que participará en la toma de posesión del gobernante costarricense electo, Carlos Alvarado.

El jefe de Estado viajará al país centroamericano en las primeras horas de mañana y estará acompañado por una reducida delegación en la cual se incluyen los ministros de Relaciones Exteriores, Miguel Vargas y Administrativo de la Presidencia, José Ramón Peralta.

Además, el administrador general del Banco de Reservas, Simón Lizardo, los asistentes del Presidente, Carlos Pared y Miguel Mercedes, así como el jefe del Cuerpo de Seguridad Presidencial, mayor general Adán Cáceres.

Alvarado, del oficialista Partido Acción Ciudadana, se impuso en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales el 1 de abril a Fabricio Alvarado, aspirante del Partido Restauración Nacional.

El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, se encuentra en Costa Rica, donde desarrollará una agenda oficial que incluye asistir a la toma de posesión del mandatario electo, Carlos Alvarado.

El dignatario viajó desde el aeropuerto internacional Mariscal Sucre, acompañado de su esposa y presidenta del Comité Interinstitucional Plan Toda una Vida, Rocío González, la canciller, María Fernanda Espinosa, y el secretario de Comunicación, Andrés Michelena.

A su llegada a San José de Costa Rica, Moreno será recibido por el canciller de esa nación centroamericana, Manuel González, y el embajador de este país sudamericano allí, Claudio Alejandro Cevallos, adelantó la Secretaría de Comunicación.

La toma de posesión de Carlos Alvarado está prevista para mañana, con la participación de al menos seis jefes de estado y gobierno.

Durante su estancia, el dignatario sostendrá reuniones con Alvarado y su homólogo de Panamá, Juan Carlos Varela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161739-costa-rica-recibe-a-varios-mandatarios-latinoamericanos-y-representantes-de-alto-nivel>



Radio Habana Cuba